



Ángel Herrero, Cristina Pita y Julio López. | GUZÓN

## La revitalización de espacios abandonados centrará un nuevo ciclo de charlas de arquitectura

R.D.L. | SALAMANCA

“Arquitectura: nuevos viejos espacios” es el título del nuevo ciclo de conferencias sobre arquitectura organizado por la Delegación de Salamanca del Colegio Oficial de Arquitectos de León con la colaboración del Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad, que tendrá lugar los días 22, 24 y 28 de noviembre en el auditorio San Blas y el 1 de diciembre en el Colegio Arzobispo Fonseca.

“Queremos defender la cultura arquitectónica”, explicó Ángel Herrero, representante de los arquitectos en Salamanca, y explicó que en

su segunda edición el ciclo de charlas se centrará en la arquitectura en ámbitos de decadencia, principalmente rurales. En concreto, en las jornadas participarán los arquitectos de España y Portugal: Gabriel Gallegos, Toni Gironés, Inês Vieira da Silva, Miguel Vieira, Jesús Castillo Oli, Estel Ortega, Fátima Fernandes, Michele Cannatà, Ignacio Pedrosa, Ángela García de Paredes y Carlos Puente.

Por su parte, el concejal de Cultura, Julio López, hizo hincapié en la importancia de organizar este tipo de actividades en una clara apuesta por la divulgación.